

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh implementasi pendidikan karakter di sekolah terhadap perilaku religius peserta didik kelas VII di SMPN 12 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2012/2013 maka dapat dilihat bahwa implementasi pendidikan karakter dengan perilaku religius siswa SMPN12 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012/2013 adalah 20 responden (39,2%) menyatakan baik, 23 responden (45,1%) menyatakan cukup baik, dan sisanya 8 responden (15,7%) menyatakan kurang baik. Berdasarkan hasil perhitungan ini maka pengaruh implementasi pendidikan karakter dengan perilaku religius peserta didik SMPN12 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012/2013 masuk ke dalam cukup baik karena sebagian besar siswa belum memahami konsep dasar pendidikan karakter sehingga siswa belum sepenuhnya mengaplikasikan perilaku religius dalam kehidupan sehari-hari .

B. Saran

1. Orang tua

Diharapkan orang tua mampu menerapkan pendidikan karakter di lingkungan keluarga dengan cara membentuk watak, moral dan pola asuh

yang baik pada anak serta selalu membiasakan diri untuk berperilaku religius . Pengalaman interaksi di dalam keluarga akan menentukan pula pola tingkah laku anak karena dengan menerapkan pendidikan karakter di lingkungan keluarga maka senantiasa anak akan mengamalkan nilai-nilai karakter tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

2. Sekolah

Sekolah merupakan lembaga pendidikan setelah keluarga, oleh karena itu guru diharapkan mampu berperan dan bertanggung jawab dalam pengembangan pendidikan karakter dengan cara menanamkan nilai-nilai karakter ke dalam setiap mata pelajaran.

3. Guru

Peran dan tanggung jawab guru sebagai pendidik karakter peserta didik banyak terfokus pada pembelajaran di kelas untuk itu guru harus menjadi model dan memberikan keteladanan bagi peserta didik.

4. Peserta didik

Diharapkan peserta didik mampu memahami konsep dasar dari pendidikan karakter sehingga dengan begitu peserta didik akan terbiasa untuk menanamkan nilai karakter untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.